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平成２０年第４回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (１) 市民の自発的まちづくりの推進について 

 要旨 
 ①『市民提案型』協働によるまちづくり 
  ・宇土市総合計画「進めよう 市民参画プロジェクト」の

経過と成果（評価）について 
②市民が行政に参画しやすい環境づくり 
 ・市民参画のルール化を図るなど仕組みづくりを進めると

明記されているが。 
 ・市民活動団体等が自主的・主体的に取り組む事業につい

て支援措置を講じる「市民協働の推進に関する条例」制

定について 

総務企画部長 
 

九谷新吾議員 

(２) 公共サイン計画について 
 要旨 
 ①平成１３年にサイン計画について一般質問を行ったが、そ

の後の施策状況について 
２ (１) リサイクル推進と財源確保について 

 要旨 

①国際貢献の観点から，不要な入れ歯をリサイクルするため

の回収ボックスの設置について 

②市指定ごみ袋へ広告を掲載してはどうか。 

市民環境部長 
 
 

芥川幸子議員 

(２) 福祉対策について 
要旨 

①重度心身障がい者医療費助成について 

②重度障がい者等の生活用具給付事業について 

健康福祉部長 
 
 

(３) 子育て支援について 
要旨 

①妊婦健診費用１４回分を無料化へ 
 

②公共施設を開放し、「赤ちゃんの駅」設置を 
③「教育立市」における子育て支援のネットワークづくりにつ

いて 

 
 
健康福祉部長 
市長 
健康福祉部長 
教育長 

３ (１) 国民健康保険証のない子どもについて 
 要旨 

①宇土市の実状 

②基本方針 

③具体的な取り扱い 

健康福祉部長 
 

上村雄二郎議

員 
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(２) 宇土市教育立市プランについて 
要旨 

①７地区語ろう会及びアンケート 

②スケジュール 
③宇土市教育の問題点 
④目指すべき教育の姿 
⑤５年間で実現したいこと 

 
 
教育部長・教育

長 
市長 
〃 
〃 

４ (１) 緊急財政健全化計画 
要旨 
 緊急財政健全化期間（平成１７～１９年度）の実績について 

総務企画部長 
 

村田宣雄議員 

(２) 平成２１年度の予算編成について 
要旨 
 平成２１年度の予算編成の基本方針 

(３) 地域再生対策について  
要旨  

 第１次、２次、３次産業の再生対策、特に地域農業が再生の 

カギを握ると思うが、その考え方 

副市長 
市長 
 
 

(４) 介護保険制度について  
要旨  

①介護保険制度の現状の課題 

②保険料の改正 

健康福祉部長 

５ (１) 業務委託や物品購入等の契約問題について 
 要旨  

①全体の契約の内容はどうなっているか。 
②随意契約では競争性が働くようどう努力しているか。 

総務企画部長 
 

福田慧一議員 

(２) 国民健康保険問題について 
 要旨  

①資格証明書の発行はどうなっているか。その中に子どものい

る世帯はいくつあるか。 
②資格証明書の発行にあたっては、どういう点に注意している

か。 
③資格証明書の発行は中止し、無保険状態をなくすべきではな

いか。 

健康福祉部長 
 
 

(３) 花園地区のホテル問題について 
要旨  

①ホテルの営業実態はどうなっているか。 
②旅館業法に基づく営業をするよう指導すべきではないか。 
③規制条例の制定をすべきではないか。 

建設部長 

 


